
最新营商环境会议记录内容 优化营商环
境会议简报(汇总6篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是小编为大
家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需
要的朋友。

营商环境会议记录内容篇一

为扎实推进“优化营商环境”工作走深走实，深入贯彻落实
关于“优化营商环境”工作各项要求。9月26日，西平法院召
开优化营商环境工作推进会议，对“优化营商环境”工作进
行再部署、再动员。西平法院副院长王勤参加了会议并讲话，
营商专班成员们参加了会议。

会议对今年以来“优化营商环境”工作完成情况进行了研讨
分析，剖析目前工作中存在的弱项短板，找不足查原因，及
时调整工作思路，详细制定下步工作计划。审管办、执行局、
立案庭、民二庭等营商环境专班成员对自己负责的工作内容
进行了汇报。

王勤副院长根据汇报的内容，进一步明确了优化营商环境工
作方向和工作原则。同时，对下一步“优化营商环境”工作
提出了具体要求：一要高度重视优化营商环境工作。充分认
识优化营商环境工作的'重要意义，根据去年营商环境工作中
存在的短板弱项，进一步健全完善工作机制；二要不断提升
小额诉讼程序适用率、简易程序适用率、当庭裁判率、调撤
率、网上立案率、诉讼结案率等各项重要质效指标，推进案
件繁简分流，涉企案件快审快结，节约当事人诉讼成本。三
要进一步压实工作责任。各专班、各部门要落实落细各项工
作任务，强化组织领导牵头作用，继续加强与各责任单位的



沟通协调，一同推进“优化营商环境”工作持续提升。四要
在工作中注意当事人意见和建议的反馈，切实提升人民群众
和企业对法院的满意度。五要加强对先进地市营商环境新举
措的学习和借鉴，因地制宜的制订出一系列利民、利企的工
作方法，营造良好的法治环境，给企业发展提供助力。

副院长王勤表示，营商环境工作专班要有计划的开展各项工
作，每月要按时形成简报和总结，定期向县营办汇报工作开
展情况，严格落实上级关于优化营商环境工作会议的各项重
要部署和要求，确保高标准高质量的完成优化营商环境各项
工作。

营商环境会议记录内容篇二

9月21日上午，市优化营商环境领导小组办公室常务副主任韩
文相召开自治区3.0方案第三季度填报工作推进会，23家牵头
单位的分管领导参会。

首先，会议通报了我市第二季度填报情况：自治区3.0方
案181项任务中，目前共计销号81项，其余100项任务进展均
在65%以上，整体完成进度排在全区前列。第二季度有61项任
务申请销号被驳回，各牵头部门要对自治区反馈的驳回原因
进行研究分析。

其次，会议要求第三季填报工作要持续扩大销号任务，争取
在第三季度做到应销尽销；要持续提升正向加分，及时报送
创新举措和表彰奖励；要确保负向不减分，及时解决市场主
体投诉反馈的问题。

最后，会议强调“内蒙古自治区20xx年营商环境评估”预计
在10月下旬开展，评估指标体系较往年有一定的'变化，各牵
头单位要高度重视，归集整理相关材料，总结先进经验和创
新实践，为迎评做好充分准备。



营商环境会议记录内容篇三

通讯员江兰兰报道：为进一步优化辖区营商环境，九江经开
区滨兴街道坚持以发现问题、处理问题、整改问题作为出发
点和落脚点，持续推进企业走访活动。

让企业舒心，企业发展才能“安心”。7月份以来，滨兴街道
办事处主任对一马路辖区重点企业联盛九龙广场进行实地走
访。街道办事处主任以“为企业提供更优质的服务”为宗旨，
深入推进“放管服”政务服务改革，通过座谈交流等形式，
倾听企业心声，深入了解企业在实际经营过程中面临的困难
与问题，鼓励企业做大做强，为辖区经济发展作出更大贡献。
同时，要求一马路社区按照“一企一账”的原则，分行业、
分类别、分规模建立辖区企业台账，对照台账梳理出问题清
单，明确责任分工，细化工作举措，逐一整改销号，做
到“事事有回音，件件有落实”，为打通企业发展路上
的“最后一公里”提供坚强政策保障。

优化营商环境没有休止符，对企业的走访调研也不会停止。
下一步，一马路社区将在街道办事处领导下，把理顺服务机
制、增强服务意识、提升服务能力作为落实“放管服”改革，
优化营商环境的.落脚点，积极加强与辖区九龙商务楼宇物业
公司的联系与沟通，做好跟踪服务，为企业梳理优惠政策，
细致讲解政策红利，助力企业不断发展壮大，为辖区经济不
断注入新活力。

营商环境会议记录内容篇四

“今天来办事又开心又激动，开心的是在贺县长的帮助下，
我要办的事很快就解决了，激动的`是我可以与贺县长面对面
地交谈，所办事项贺县长都能一一耐心解答，这让我由衷地
为子洲的办事效率点赞”。7月28日上午，一位来政务服务大
厅了解挂车落户的马蹄沟镇村民高合高兴地说。



自今年7月份开始，我县为推进审批服务便民化、机关效能高
效化，特建立子洲县政府领导、工作部门主要领导政务大厅
审批服务窗口坐班工作机制，实行每个月安排一名县政府领
导坐班，每两周安排一名政府部门主要领导坐班制度。

28日上午县委常委、常务副县长贺安刚与应急管理局局长刘
满红在政务大厅坐班，现场参与企业和群众政策咨询，督查
指导窗口办件，处理企业和群众投诉举报，听取服务对象的
意见和建议，让领导与群众“面对面”交流、“零距离”服
务。

贺县长强调：“要通过坐班让领导换位体验，深入了解企业
群众诉求，增强窗口工作人员“归属感”，从而提高政务效
能，提升为民服务水平，打造具有子洲特色的政务服务品牌
和良好的营商环境”。

为全面优化提升营商环境，县委、县政府旗帜鲜明把20xx年
确定为“子洲县优化营商环境提升年”，从顶层设计、协调
指导、统筹推进、督办考核等方面深入推进。在深化拓展“子
（只）一次、洲（周）服务”工作机制的同时，打出“承诺
制”“廉政灶”“坐班制”“全代办”“特办窗”“包联
制”“监督员”“直通车”“回头访”“红黑榜”等优化营
商环境10项组合拳，切实转变政府职能，改进工作作风、提
高服务质量、提升工作效能，实实在在增强企业和群众获得
感。

营商环境会议记录内容篇五

9月14日，全市优化营商环境专项行动工作推进会议在市党政
办公中心召开。副市长张玥阳出席会议并讲话。

会上通报了各工作专班8月份全省排名、《优化营商环境专项
行动督办清单》落实完成、全市优化营商环境专项行动工作
信息报送及采用、市优化营商环境专项行动创新和整改提升



工作清单落实等情况，部分专班牵头单位分管同志作了分析
发言，市优环办对20xx年营商环境第三方评价情况进行了说
明。

张玥阳要求，市优环办要充分发挥牵头抓总作用，分解细化
部门职责任务，强化工作调度和统筹，压紧压实各方责任。
要在提升参谋、台账、简报、通报、督查质量上持续发力，
对标先进做法，结合我市实际，在学习中摸索、在摸索中提
升，实现指标晋位。各专班成员单位要对照营商环境评价指
标体系，提高标准重新定位，找准问题补齐短板，抓住重点
持续提升。全市各级各部门要做好相关制度政策文件的准备
工作，努力提升市场主体和群众的满意度，合力推进第三方
评价工作。市营商部门要积极对接省数字政府建设标准和省
营商环境考评办法，持续做好数字政府建设和优化营商环境
工作。市优环办和各专班成员单位要加强组织领导，积极沟
通协调，强化作风建设，提高能力素质，更好服务市场主体
和广大群众。要加强舆论宣传，报道先进经验、强化示范引
领，充分展示工作成果，形成浓厚宣传氛围。

营商环境会议记录内容篇六

为推动招投标市场高质量发展，维护公开、公平、公正的交
易市场秩序，发改部门深入贯彻落实县委县政府对招投标领
域工作的指示精神，聚焦招投标关键环节，加大招投标过程
监管，规范了我县工程建设招投标领域的'市场秩序，营造了
良好的营商环境。

近日，在哈尔滨市招投标和创业创新专班营商环境工作考评
结果中，通河县9月、10月县（城）排名连续第一，11月区
（县）、县（城）排名均第一。自哈尔滨市发改委8月22日下
发关于《开展招投标和创业创新优化营商环境》专项行动考
评通知以来，通河县成立招投标和创业创新专班，制定任务
分工，将营商环境意识融入到思想中、落实到实践中。



在打造独特亮点创新工作中，自主开展两项优化创新措
施，11月被市考评单位采纳列入加分项，成为我县工作特色。
一是创建关于开展招标代理公司履约评价机制，规范招标代
理机构，着力健全诚信机制，引导招投标参与各方自觉诚信
执业，切实发挥招标投标在经济建设中优化资源配置、保证
项目质量的重要作用。二是通过制定工作简报对招投标相关
政策开展宣传和培训，以学促用，提高招投标管理的业务水
平，切实规范招投标工作的秩序和市场。

在结合能力作风建设工作中，不断提高解决实际问题的能力，
持续优化营商环境。一是加大公共资源信息公开，提高交易
透明度。公示信息范围完全按照省市的统一模板对外发布；
紧盯公共资源网上投诉质疑，第一时间进行解决；依法招标
项目全部进入省公共资源交易平台进行全流程电子化招投标。
二是多措并举推进招投标工作顺利开展。积极推进工程建设
项目“评定分离”改革；努力实现回访工作贯穿于招投标程
序全过程；认真处理省里转办的问题线索，大力查处围标串
标行为；不定期开展监督检查，建立双随机检查清单和检查
台账，不断提高招投标领域服务质量。

下一步，发改部门将在总结好今年优化营商环境工作经验的
基础上，继续坚持对标先进地区，不断巩固和提升优化招投
标方面营商环境工作成果，激发市场主体活力，真抓实干、
久久为功，为我县全方位高质量发展筑牢根基。


